

Estimado editor:

En los actuales tiempos de cambio e incertidumbre, el futuro de nuestra amada Tierra y los que cohabitamos en ella, depende en gran medida de la investigación científica y de su transposición tecnológica a la vida cotidiana, en sinergia y equilibrio con nuestro entorno. La investigación, ya sea en el ámbito académico o empresarial, proporciona los avances tecnológicos necesarios para el progreso de la sociedad. En este sentido, es el indudable el papel de la Química como ciencia central, contribuyendo decisivamente a alcanzar nuevos hitos evolutivos tales como edición génica, computación cuántica, terapias personalizadas, supermateriales y exploración espacial. La Química, hoy, abre las puertas del futuro. Este futuro se encuentra, a su vez, en manos de nuestros jóvenes; unos jóvenes que, tras años de prosperidad y desarrollo (¿acaso aparente?) abordan este reto de manera incierta y a la vez desafiante. Ellos constituyen la esperanza para construir un mundo mejor, más equilibrado y justo. Es imprescindible para el futuro de un país contar con una juventud formada científicamente y con los valores éticos necesarios para aplicar

con sabiduría dichos conocimientos, y a la vez dotarles de visibilidad y apoyo para que puedan desarrollarse.

El Grupo Especializado de Jóvenes Investigadores Químicos (JIQ) tiene entre sus objetivos difundir la investigación realizada por las nuevas generaciones de químicos, establecer relaciones periódicas y fomentar la colaboración entre sus miembros, abanderando la interdisciplinariedad de la Química como ciencia central en el siglo XXI. Los miembros de la nueva junta del JIQ mantenemos el compromiso firme sostenido por las juntas anteriores, de promover y estimular entre nuestros jóvenes universitarios el espíritu colaborativo, emprendedor y de liderazgo imprescindibles para valorizar su formación académica. Ser investigador es, además de un privilegio, una responsabilidad social. En nuestras manos está atender a este compromiso con nuestros jóvenes y su futuro. Nuestro futuro.

GONZALO JIMÉNEZ OSÉS
Presidente del Grupo Especializado de Jóvenes
Investigadores Químicos de la RSEQ



www.unioviado.es/mmmschool2018

XI

**INTERNATIONAL SCHOOL ON
ORGANOMETALLIC CHEMISTRY
MARCIAL MORENO MAÑAS**

**June 6-8th, 2018
Oviedo (Spain)**

Las cartas al editor no requieren invitación y deben enviarse directamente a Miguel Á. Sierra: sierraor@ucm.es